

Die Pfarre Hochwolkersdorf feierte am Samstag das 65-jährige Priesterjubiläum ihres ehemaligen Pfarrers Josef Mayerhofer. Er war 46 Jahre lang beliebter und geschätzter Seelsorger der Gemeinde. Im August 2014 trat er in den Ruhestand.

Der Sonntag war ebenfalls einem Jubiläum gewidmet. Pfarrer Franz Pfeifer feierte anlässlich seines 40 - jährigen Priesterjubiläums einen Dankgottesdienst, an dem Mitglieder aller örtlichen Vereine teilnahmen. Er ist jetzt seit 6 Jahren für die Seelsorge der Pfarrangehörigen in Hochwolkersdorf und Schwarzenbach zuständig.



Foto (Zur Verf. gest.):
40-jähriges Jubiläum mit
Abt Johannes Jung,
Pfarrer Franz Pfeifer,
Bürgermeisterin Bianca Fürst
(Hochwolkersdorf),
Vizebürgermeister Adrian
Bernhart (Schwarzenbach)